

De manera de fortalecer un trabajo en conjunto entre las áreas de Salud y Educación de la Corporación Municipal de Villa Alemana, este miércoles se realizó una jornada reflexiva de la Comisión Mixta, conformada por trabajadores y trabajadoras de los establecimientos educacionales y de los CESFAM de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Esta actividad llevó a cabo en la Escuela Latina Inés Gallardo Orellana, donde se realizó un trabajo en grupo, donde los y las funcionarias, junto con los directores de cada una de las áreas, pudieron reflexionar, discutir y plantear ideas para seguir avanzando en iniciativas conjuntas que vayan en beneficio de la comunidad.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



La secretaria general de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Lilia Ayala Rojas, quien también participó de la actividad, destacó que esta iniciativa va en la línea del sello participativo y colaborativo de la actual administración.

Salud y Educación Municipal de Villa Alemana fortalecen trabajo en conjunto a través de jornada participativa

"Hoy la mirada está volcada hacia el territorio, dentro del PADEM y el Plan de Salud una de las estrategias es trabajar la co-gestión, que es un sello del gobierno local, y que busca que los trabajadores y trabajadoras de cada área se involucren en esta mesa de trabajo, que va a estar calendarizada, con agenda resguardada en el caso de Salud y con horas en el caso de Educación", indicó.

Una de las asistentes de la jornada fue Carla Carreño, enfermera del Cesfam Juan Bravo Vega, quien valoró que "es super importante el poder fortalecer la red entre Educación y Salud, sobre todo en lo que es infancia y adolescencia, que están muy ligados. Los mismos pacientes que nosotros vemos en Salud, son los mismos que están en los colegios".

En la misma línea, Eduardo Araos, profesor de la Escuela Juan Bautista Alberdi, destacó que "es fundamental que podamos tener estas instancias, pero lo más importante es que pueda ser sistemático, que se puedan seguir presentando estas instancias para poder ir fomentando estas redes, porque cuando uno trabaja de manera aislada no se obtienen los mismos resultados que cuando uno trabaja en equipo".

POSITIVA EXPERIENCIA

Una positiva experiencia de colaboración entre Salud y Educación en Villa Alemana ya se vivió este año en Villa Alemana, con el trabajo piloto realizado entre el Cesfam Juan Bautista Bravo Vega y el Colegio Charles Darwin, para lograr atenciones de salud mental en el establecimiento educativo.

Según explicó la secretaria general, Lilia Ayala, "el desafío fue llevar la salud mental al territorio. Entonces las psicólogas y psicólogos que estaban dentro de la Comisión Mixta, junto al equipo psicosocial de la Corporación Municipal, levantaron el proyecto piloto de salud mental en el territorio, llevando la atención a las escuelas, logrando atender a más de

Salud y Educación Municipal de Villa Alemana fortalecen trabajo en conjunto a través de jornada participativa

50 estudiantes y a sus familias".

La intención es que este tipo de experiencias se repliquen en los distintos sectores de Villa Alemana, mediante esta alianza entre Salud y Educación, que irá en directo beneficio de los y las vecinas.



y tú, ¿qué opinas?